

**MILENIO**<sup>®</sup>

# Fitch continuará calificando a Pemex, pese a término de contrato

La agencia calificadora informó que seguirá brindando calificaciones internacionales y cobertura de investigación sobre la petrolera.

SILVIA RODRÍGUEZ

Ciudad de México / 03.03.2021 14:50:21

Aun cuando [Petróleos Mexicanos](#) (Pemex) informó que, a partir del 4 de marzo del 2021, [dará por terminado el Contrato de Calificación de Valores vigente](#) entre la petrolera y [Fitch México](#), la calificadora informó que continuará brindando calificaciones internacionales y cobertura de investigación sobre la empresa productiva del estado y sus emisiones de deuda internacional existentes en el futuro previsible “como un servicio a los inversionistas”.

En un comunicado, la agencia calificadora informó que basará sus calificaciones en la disponibilidad y recepción de suficiente información continua, “de acuerdo con las divulgaciones de solicitud de Fitch”.

Fitch califica las Calificaciones de Incumplimiento de Emisores en Moneda Extranjera y Local de Pemex y las emisiones senior no garantizadas internacionales en 'BB-', Perspectiva de Calificación Estable. Fitch también mantiene un perfil crediticio independiente de 'ccc-'